

## ABSTRAK

**Moch Ali Ridho Fauzi: PENGARUH *RETURN ON EQUITY (ROE)* DAN *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)* TERHADAP *PRICE TO BOOK VALUE (PBV)* PADA PERUSAHAAN SEKTOR PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI INDEX SAHAM SYARIAH INDONESIA (ISSI) PERIODE 2013-2022**

Peneitian ini dilatarbelakangi oleh pengaruh *Return on Equity* dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Price to Book Value* pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2013-2022. *Debt to Equity Ratio* digunakan untuk mengevaluasi kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka panjang berdasarkan modal yang dimilikinya *Return on Equity* digunakan untuk mengevaluasi seberapa efektif sebuah perusahaan menggunakan modal pemegang sahamnya.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *Return on Equity* secara parsial terhadap *Price to Book Value*; mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* secara parsial terhadap *Price to Book Value* mengetahui pengaruh *Return on Equity* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan terhadap *Price to Book Value* pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2013-2022.

Teori yang menyatakan kerangka pemikiran penelitian ini bahwa *Return on Equity* berpengaruh positif terhadap *Price to Book Value* sedangkan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh negatif terhadap *Price to Book Value*.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan didapatkan dari laporan keuangan yang dipublikasi setiap perusahaan PT. Energi Mega Persada. Tbk, PT. Mitra Investindo Tbk, dan PT Elnusa. Tbk. Periode 2013-2022 teknik analisis dat yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik (uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), uji linear berganda, analisis uji hipotesis (uji t parsial, uji f simultan), analisis koefisien determinasi, uji korelasi menggunakan SPSS v.26 for windows.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) *Return on Equity* berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 42.9% (2) *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 9.6%(3). Secara simultan *Return on Equity* dan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 42.9% artinya mempunyai proporsi pengaruh sebesar 42.9% sedangkan sisanya sebesar 57,1% dipengaruhi dengan variabel yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

**Kata kunci:** *Return on Equity, Debt to Equity Ratio, dan Price to Book value*